
H- "63~ der Bell!!gen zu den 
/' 

stencgr~phi5d1en. ProtckO!!ert des Nationalrates 

XIII. GesetzgebungsperioHe 

Präs. : .... tJMllJ971 
lln fra g e 

der Abgeordneten, log.Hobl 

und Genossen 

an den Bundesminister fQr Verkehr 

betreffend die Erhdhung der Verkehrssicherheit 

Die ungebrochene anhalten~e Zunahme von Kraftfahr~eugen Ln 

ßsterreich macht entsprechende Massnahmen zur Erhdhung der 

Verkehrssicherheit notwendLg. Au~ diesem Grunde richten die 

unterzeichn'eten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister fQr 

Verkehr nachstehende 

Anfragen 

1) Welche Massnahmen,haben sie unternommen, um die Verkehrs-
,.' 

sicherheit zu erhdhe~? 

al Sind die Erwartungen, die in die Verfagung von allgemeinen 

·'Geschwindigkeitsbeschrinkungen im Strass~nverkehr gesetzt wurden, 

erfQllt worden? 
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